

# Pimpin Anev Pengamanan MXGP, Kapolresta Mataram Minta Semua Padal Fungsikan Personilnya dengan Baik

Syafruddin Adi - [MATARAM.INFORMAN.ID](https://MATARAM.INFORMAN.ID)

Jul 5, 2024 - 18:29



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., pimpin rapat Analisa dan Evaluasi (Anev) terkait penggunaan MXGP Seri ke 12 serta Konser music yang akan dilaksanakan di arena Sirkuit Ex Bandara Selaparang Mataram.

Kegiatan Anev tersebut berlangsung di ruang Lobi Kapolresta Mataram yang dihadiri Para Kasat, Padal serta Kapolsek se Jajaran Polresta Mataram, Jum'at (05/07/2024).

Dalam arahannya, Kapolresta Mataram mengharapkan kepada seluruh penanggung jawab personil pengamanan di masing-masing plotingan agar berkaca dari pelaksanaan pengamanan MXGP ke 11 yang berlangsung akhir bulan Juni lalu.

“Pengamanan kali ini ada dua kegiatan besar yaitu Pengamanan MGGP itu sendiri dan pengamanan Side Event yaitu Konser musik yang dilaksanakan pada malam harinya,” jelas Kapolresta Mataram.

Mengingat kedua kegiatan tersebut diperkirakan dipadati pengunjung dengan jumlah besar tentu teknis dan pola pengamanan harus dipersiapkan dengan matang. Kemudian deteksi dini terhadap barang yang dibawa penonton masuk kedalam arena tentu harus dilakukan guna mengantisipasi munculnya gangguan keamanan.

“Kepada seluruh personil yang bertugas terutama yang berjaga di kawasan masuk arena sirkuit dan Konser musik penjagaan harus diperketat, jangan sampai penonton kelolosan membawa barang-barang yang dilarang seperti Sajam, miras, ataupun benda-benda yang berbahaya lainnya,” ucapnya.

Jika petugas menemukan indikasi adanya barang berbahaya maka segera di stop dan lakukan koordinasi dengan Padal untuk selanjutnya barang tersebut segera diamankan.

“Kita harus ingat bahwa tujuan utama kita lakukan pengamanan bukan saja kelancaran atau kesuksesan acara tetapi yang paling utama keamanan dan keselamatan masyarakat. Oleh karena itu lakukan deteksi dengan sebaik mungkin indikasi kendala yang mungkin bisa terjadi,” ucapnya

Disamping itu, Kapolresta Mataram juga berkesempatan mendengar dan menyimak paparan yang disampaikan oleh masing-masing Kasat selaku penanggung jawab di fungsi masing-masing diantaranya paparan Kabagops, Kasat Kntel, Kasat Reskrim dan Narkoba, Kasat Samapta, serta Kasat Lantas Polresta Mataram selaku penanggungjawab keamanan arus lalu lintas

“Untuk mencegah kemacetan dan penumpukan kendaraan di Bundaran Udayana sebagai pintu masuk Arena Bandara Selaparang tempat berlangsungnya MXGP dan Konser musik arus kendaraan yang menuju lokasi hanya satu arah yaitu dari Arah Simpang 4 Bl, sementara kendaraan dari kebun Roek dan Sayang-sayang akan dialihkan agar masuk kawasan Ex Bandara Selaparang melalui jalur simpang 4 Bl,” tegasnya.

Pada kesempatan itu, Kapolresta Mataram juga menekan kepada seluruh Padal agar mengingatkan seluruh personil di bawahnya untuk bertindak sesuai SOP dan dilakukan secara humanis baik pada saat memberikan layanan informasi maupun saat menegur para pengunjung yang menerobos masuk.

“Karena kegiatan yang diamankan ini berbayar tentu akan banyak masyarakat

yang mencoba masuk tanpa membeli tiket, hal ini harus diantisipasi dengan melakukan berbagai upaya pencegahan termasuk didalamnya koordinasi dengan panitia ataupun penanggung jawab kegiatan,"ucapnya.

Terakhir Ia berharap agar tugas pengamanan ini dapat dijalankan dengan baik serta penuh rasa tanggung jawab dan keikhlasan agar mendapat hasil yang baik serta menghindari segala bentuk kesalahan sekecil apapun agar tidak memancing dan menjadi biang permasalahan yang akan muncul. (Adb)